

Ahlsener Bach renaturiert



Vorher, nachher: *Landschafts-Ökologin Carola Fürste mit Bildern des umgestalteten Baches am Hüllhorster Mühlenweg.* FOTO: TYLER LARKIN

■ **Hüllhorst/Detmold** (tyl). Ein willkommener Gast war gestern Regierungspräsidentin Marianne Thomann-Stahl in Hüllhorst – nicht nur wegen der 2,8 Millionen Euro NRW-Förder-

geld-Zusage in ihrem Gepäck. Das seit 2004 laufende Weser-Werre-Else-Projekt ist somit – unabhängig vom umstrittenen NRW-Haushalt – finanziell abgesichert.